
Protokoll: 

Herr Karkosch präsentiert den aktuellen Sachstand des Projektes. Die Präsentation ist der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. 

Die Planungen stellen den Planungsstand August 2017 dar und werden noch weiter 

überarbeitet. Die fertigen Entwürfe sollen dem Fachbereichsausschuss IV und dem Stadtrat 

im Dezember zur Entscheidung vorgelegt werden. 

 

Der Behindertenbeauftragte Herr Seuling bittet, auf ein Leitsystem für Sehbehinderte zu 

achten und über eine Anbindung durch den ÖPNV nachzudenken. Herr Karkosch berichtet, 

dass ein Leitsystem Bestandteil des Planungsauftrages ist, inklusive eines Leitsystems 

zwischen den Festungsteilen. 

 


